
保健委員会 活動報告 

 

１０月３日 

児童が主体の『学校保健委員会』に参加しました。 

ノーメディアチャレンジというテーマで、電子メディアを使いすぎ

ない取り組みをしてどうなったか、という発表を聞きました。 

次の日の朝、体調が良いという意見が多く、引き続き今度は親子で取

り組んでいってほしいと感じました。 

 

                     保健委員長 鬼丸 


